

L'accent est mis sur le caractère populaire des élections à Cuba



La Havane, 9 novembre (RHC).- Le vice-président de la Commission Électorale Nationale de Cuba, Rubén Pérez, a relevé que les élections dans notre pays sont un succès du peuple, raison pour laquelle l'on espère une affluence massive aux urnes aux prochaines élections partielles.

Rubén Pérez a ajouté qu'aux prochaines élections, convoquées au mois d'avril, l'on élira les délégués aux Assemblées Municipales du Pouvoir Populaire, ainsi que les présidents et les vice-présidents des organes municipaux et de la direction des conseils populaires.

Ce fonctionnaire a également assuré que la Commission Électorale Nationale Cubaine est préparée, du point de vue de l'organisation et de la logistique en vue des Élections et qu'elle possède l'équipement informatique et les réseaux de télécommunication pour assurer le bon déroulement des élections.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/43099-laccent-est-mis-sur-le-caractere-populaire-des-elections-a-cuba>



Radio Habana Cuba